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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des 
Ortsbezirkes Wiesbaden-Medenbach 

am 17.02.2005

Übernahme von Lärmschutzanlagen der DB

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob es möglich ist, von der Deutschen Bahn AG 
Lärmschutzeinrichtungen zu übernehmen.

Begründung:
Entlang der ICE-Trasse Köln - Frankfurt war über die Zeitungen zu erfahren, dass einige 
Lärmschutzwände abgebaut werden müssen, da sie nicht den hohen Druck-Anforderungen 
eines vorbeifahrenden ICE`s entsprechen. Es wäre zu prüfen ob diese Lärmschutzanlagen 
kostenlos übernommen werden können.
Diese Lärmschutzwände würde den Ansprüchen eines normalen Straßenverkehrs genügen. 
Die Stadt könnte diese Anlagen, sofern keine Kosten für die Stadt entstehen, übernehmen 
und diese zwischenlagern und bei Bedarf an kritischen Stellen, wie entlang der BAB A 66 im 
Bereich Gräselberg, der Umgehungsstraße Naurod sowie am Gewerbegebiet Medenbach 
wieder aufbauen. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat diese Möglichkeit mit hoher Priorität zu 
prüfen.

Beschluss Nr. 0012

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:
Dez. I
Dez. III / Amt 80
Dez. IV / Ämter 36, 66
Dez. VII / 70 ELW
Ortsbeiräte Dotzheim / Naurod
101400z.d.A.

Rauch
Ortsvorsteher

Vorlage Nr. 05-O-18-0007
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